
伴随多项护市举措集
中显效，昨日A股告别持
续重挫，强势回升。今天上
午继续全线飘红。市场普遍
认为，昨天的报复性反弹是
“A股从昏迷中醒来”，元气
的复苏仍需时日，阶段性成
效需要继续巩固。

在成立 14年之后，致
力于维护地区和平与稳定
的“上海合作组织”将迎来
历史性的首次扩员。

启动印度和巴基斯坦
加入上合组织程序，是在乌
法举行的上海合作组织成
员国元首理事会第十五次
会议讨论的重要议题之一。

! ! ! ! !这是政府围绕如何形成监管

合力" 康复投资信心的重大举措#

截至昨日之前$%救市&手段主要围

绕政府如何出钱$但是政府工具箱

中还有市场监管手段"执法调查程

序等$那么通过调查$对违法但不

构成犯罪的进行行政处罚"对已经

构成犯罪行为的追究刑事责任$是

创新资本市场治理的重要举措$也

能起到立竿见影的效果'政府没有

义务担保股价一路高歌$但却有义

务担保市场公平公正公开' (

!!!中国人民大学商法研究

所所长刘俊海解读公安部副部长

带队"亲自到证监会办案#

!平仓线调整很有必要$在股

价超跌的情况下$风险管理的条件

没有放松$如果强行平仓$会导致

投资人血本无归$给市场带来恐慌

效应' (

!!!昨天"银监会创新监管部

产品创新协调处处长苏薪茗对此

表示#

!为进一步提升市场流动性$

中国证监会决定$由中国证券金融

股份有限公司提供充裕资金用于

申购公募基金' (

!!!中国证监会新闻发言人

邓舸昨日表示#

!保险机构一直持续买入股票

和股票型基金$一个交易日也没有

停$无论是加仓的数量"还是加仓

的速度$ 都显著高于股票市场在

!"""至 #"""多点当时的水平' (

!!!昨天保监会举行发布

会"解读近期政策"保监会相关领

导在会上说#

! ! ! ! !当前$中印双方要按计划完

成重大合作项目可行性研究$打造

中印合作旗舰项目' 要携手推进亚

洲基础设施投资银行"金砖国家新

开发银行" 孟中印缅经济走廊建

设$探讨将中方%一带一路&倡议同

印方有关倡议有效对接$实现互利

合作和共同发展' (

!!!!月 "#日"国家主席习近

平在俄罗斯乌法会见了印度总理

莫迪时表示#

!印度加入上海合作组织的进程

已经开始$这是一个非常重要的事件'(

!!!俄罗斯总统普京在会见

印度总理莫迪时说#

!印度加入上合组织有助于其

巩固与地区各国的联系' 感谢俄罗

斯在联合国支持印度提出的设立

国际瑜伽日的建议$感谢俄广泛庆

祝这个日子' (

!!!印度总理莫迪对俄罗斯

总统普京说#

!关于启动接收印度"巴基斯

坦加入上合组织程序的 %扩员&决

议$ 在此次会议上尤为引人注目$

这标志着上合组织将进入新的发

展阶段' (

!!!上合组织秘书长德米特

里$梅津采夫在乌法接受 %人民日

报&采访时表示#

! ! ! !又到夏令热线! 一根热线牵起

政府和千家万户"

!""# 年 $ 月 %& 日上午 & 时

#'分!时任上海市副市长的夏克强

来到新民晚报" 摆在铺着白布桌上

的录音电话红灯开始闪烁! 夏克强

接听夏令热线历史上的第一个电

话"来电的市民蒋有情家住安顺路!

她家附近一条小路拖拉机# 货车来

往不断!吵得居民夜里无法入睡"夏

克强当即责成交警部门会同当地街

道处置!$不允许扯皮%&海伦西路一

位居民反映居住的弄内垃圾已有一

周无人处置! 夏克强当场指示虹口

区政府!限令当天派人清除"电话里

传来市民的一声声谢谢"

一声谢谢! 平实朴素! 发自内

心!参与处置的职能部门看得很重!

将其视为最大的褒奖" 我们的领导

很亲民!百忙之中与市民直接对话&

我们的职能部门很尽责! 一把手到

位#第一时间处置&我们的基层员工

很敬业! 冒着风雨酷暑奔走街巷小

区" 热线的这一头! 真的都是蛮拼

的!担得起市民的这一声感谢"

房漏#积水#断电#断气''()

年前的那些来电!那种或急切#或无

奈#或愤怒的语气!至今仍会让人觉

得那么熟悉" 正如曾 *次来到夏令

热线接听市民电话的韩正所言!夏

令热线坚持为民服务#为民分忧!广

泛倾听市民呼声! 及时反映民生问

题! 就是要在政府与市民之间搭起

一座沟通的桥梁! 为政府更好地服

务保障民生# 改进城市管理发挥积

极作用"从数据中!也许可以窥知一

二!据统计!+'%,年夏令热线期间!

市民来电总计近 %'-" 万余个!受

理各类信息 "-)万多件!各职能部

门实际解决率 $$-).! 第三方测评

的市民满意度 &)-)$."

本届夏令热线开通首日! 副市

长蒋卓庆和两位领导成为首批接线

员!每接一通来电!几位领导无一例

外地对来电市民致谢"的确!热线另

一头每一位市民! 同样值得感谢/0

要感谢他们对生活中遇到种种困境

的忍耐! 感谢他们对城市发展现阶

段存在各种缺陷的宽容! 感谢他们

有困难求助政府体现的一种信任!

也感谢他们对政府工作仍有困难不

能尽如人意的理解! 更要感谢他们

对城市管理#公共事务参与的热心"

热线的这一头是有着各种资源

的政府部门!热线的另一头则是有一

大批遭遇民生难题的弱势人群!然而

当你在群众的感谢声中以 $扶危济

困%者自居感觉良好的话!可就错了"

超大型城市的管理难题多多!

有不少历史欠账!违章搭建#乱设摊#

噪音扰民#停车难!旧的问题解决了!

新的问题又来了!更有不少牵扯到各

方利益!成为每年投诉的顽症!光靠

政府行不行( 解决老大难问题!要靠

发展才得到最终解决!而在现阶段则

需要合力共治! 甚至是某种妥协!社

会治理需要人民群众!包括社会组织

的主动参与#自主管理" 夏令热线的

众多志愿者#市民巡访团!正是$人民

城市人民管%的主人翁精神体现者"

在接听现场!公务繁重的一把手

们!备足$功课%!亲耳听到电话那一头

老百姓的求助#抱怨!甚至责骂!他们

会脸红!冒汗!甚至声音会微微颤抖!

这也许是电话另一头的群众未曾想象

的" 一个个身居要位的领导!此时仿

佛成为接受$面试%的考生!是否熟

悉情况#是否能抓住要点#是否能迅

速决策进行处置! 甚至是否有合适

的措辞#语调!来电的群众都会有自

己的评判!这是来自热线另一头对城

市管理者素质#城市管理水平的倒逼"

曾有一位公共服务企业的主要

领导! 对处置市民投诉据说很有一

套!他的经验是$不惜一切代价!先

搞定再讲%" 记者回访时!却听一位

市民仍有抱怨)$我提了好多建议!

他们也没兴趣听! 还当我就是要贪

点小便宜" %是不是真诚回应!群众

心里明白得很"

记得李瑞环在天津担任市领导

时曾说过这样的话)群众最可敬!他

们有无穷无尽的力量! 社会的财富

靠他们来创造&群众最可爱!只要你

真心实意地为他们服务! 他们就真

心实意地支持你&群众最可怜!他们

的确有许多实际困难! 但对我们的

要求并不高&群众最可畏!不管什么

人!惹怒了他们!就可以使你垮台"

夏令热线正在火热进行中!希

望每一位坐在电话机前的管理者!

真诚地回应人民群众的合理诉求!

也别忘了真诚地对热线的另一头道

一声)谢谢"

! ! ! ! !各级财政将已收回沉

淀和违规资金 $#%"多亿元$

加快统筹用于急需领域)国

务院将 &'(亿元中央预算内

投资存量资金调整用于在建

重大项目' (

!!!在下半年刚刚启幕

的第一次国务院常务会议

上"李克强总理再次指出#

!*国家安全法+的一个

亮点就是突出 %以人民安全

为宗旨&$坚持国家安全一切

为了人民,一切依靠人民'法

律第一条立法宗旨就强调%保

护人民的根本利益&$ 第七条

明确规定 %尊重和保障人权$

依法保护公民的权利和自

由&$ 有关章节中还规定国家

维护公民和组织的安全和合

法权益' 联合国人权高专声

明关于*国家安全法+可能

限制公民权利和自由的说

法$完全是无端揣测$是站不

住脚的' (

!!!昨天外交部发言人

华春莹就新出台的 %国家安

全法&答记者问#

!美中联合反腐败出现

更多合作与沟通$ 希望能够

看到成功合作案例出现' 过

去几年美中一直在讨论和推

进反腐合作$ 对美方而言反

腐是个执法问题$ 大多数合

作要通过各个执法部门来完

成$ 双方正通过中美执法合

作联合联络小组对话机制推

进上述合作' (

!!!美国国务院助理国

务卿帮办董云裳昨天在华盛

顿表示#

!和平时期人口流动的

主要动力是经济因素$ 说白

了就是%人往高处走&---区

域经济发展不平衡导致劳动

力流向就业机会更好收入水

平更高的地区' (

!!!数据显示" 我国人

口流失数量超过$##万的省

份已超过 "#个# 东三省人口

流出近年来呈现加速态势"已

成为净人口流出地"主要流向

珠三角'长三角'京津冀三大

都市圈(黑龙江省社科院社会

学所助理研究员罗丹丹根据

多年跟踪调查结果这样认为)

!现实中有的党员干部

职务升迁了"生活变好了$却

出现了信仰危机$ 不信马列

信鬼神"信%大师&$最终步入

歧途"腐败变质' (

!!!黑龙江省委书记王

宪魁日前在省委理论学习中

心组会上说#

!新版支付宝的界面"图

标和部分功能的确与微信相

似$但这也很难界定是否属

于侵犯知识产权的行为' 除

非它是一个艺术作品或是

个人独享并受法律保护的

东西' 这种只是外观上的相

似$ 并未涉及不正当竞争$

很难从法律上去界定是否

侵权' (

!!!新版支付宝*朋友+

选项可聊天"被指抄袭微信"

华东政法大学知识产权学院

院长高富平就此表达观点)

!
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向热线的那一头道一声谢谢
裘正义

印度加入上合组织非常重要
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!!股从昏迷中醒来"


